
Cari colleghi,  

sono Fabiola De Luca, specializzanda iscritta al IV anno della Scuola di Specializzazione in Farmacia 
Ospedaliera di Messina. 

 Oggi sono qui a candidarmi per la posizione di consigliere all’interno del Consiglio Direttivo di ReNaSFo, 
perché ritengo che sia il primo passo per costruire una strada comune da percorrere insieme. 

Da quando ho conosciuto la realtà di ReNaSFo ho imparato molto sulle realtà degli specializzandi che 
studiano e si formano nelle altre scuole d’Italia, sebbene rimanga l’annoso problema di doverlo fare 
nella totale gratuità, a spese proprie.  

Ritengo però che Messina sia una Scuola che per come è strutturata e per le opportunità che fornisce 
agli specializzandi, grazie ad una visione lungimirante del potenziale che gli specializzandi hanno e 
forniscono alle strutture che frequentano possa essere da esempio per altre scuole e sono sicura che 
anche Messina possa crescere all’interno di una progettualità comune e nazionale. 

Insieme si può crescere, imparare, costruire. 
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